

Einbrecherduo auf frischer Tat ertappt

Festnahme | Die Männer hatten Container auf einer Baustelle aufgebrochen und Werkzeug gestohlen.

Von Josef Rittler

HÖFLEIN | Der 48-jährige Slowake soll am Samstag gemeinsam mit seinem 41-jährigen Freund, ebenfalls slowakischer Staatsbürger, nach Österreich gefahren sein, um sich auf einer Baustelle „umzusehen“. Der 48-Jährige gab zu, dass er drei Container aufgebrochen und gemeinsam mit seinem Freund mehrere Koffer mit Maschinen und Werkzeugen gestohlen habe. Dabei wurde allerdings eine Alarmanlage ausgelöst. Beamte der Polizeiinspektion Bruck er-

wischten die beiden Verdächtigen auf frischer Tat. Der 41-Jährige zeigte sich bei der Einvernahme ebenfalls geständig. Der Wert der in ihrem Fahrzeug sichergestellten Maschinen und Werkzeuge liegt im fünfstelligen Eurobereich. Die beiden wurden in die Justizanstalt Korneuburg eingeliefert.

Weiters gestand der 48-Jährige, dass er seit Ende Juni dieses Jahres in Österreich Buntmetall aus diversen Lagercontainern gestohlen habe. Die Erhebungen bezüglich dieser Diebstähle sind noch im Gange.